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Más ayudas a escuelas
La Comuna entregó 59,5 millones en subsidios para escuelas públicas.

Acto que encabezó el intendente Chornobroff, quien afirmó que
"nuestro interés está puesto en transformar la educación"

A través del programa Haciendo
Escuela recibieron ayudas eco-
nómicas 29 establecimientos edu-
cativos del distrito. Acto que en-
cabezò el intendente Alejo Chor-
nobroff y la jefa de Gabinete
Magdalena Sierra en el salón de
actos Eva Perón del Palacio Mu-
nicipal. Programa por el que se
prevé una inversión cercana a los
1200 millones de pesos y alcanza-
rá a las 145 escuelas locales de
todos los niveles y modalidades.
"Nuestro interés está puesto en
transformar la educación. Desde
nuestra gestión seguimos apoyando a la educación pública de distintas maneras", afirmó Chornobroff du-
rante la entrega.
  Por su parte, Magdalena Sierra afirmó: "Para nosotros hoy en día es fundamental mantener las escuelas a-
biertas porque es el lugar de contención para los niños. Buscamos la igualdad de oportunidades y la escue-
la pública es la mejor herramienta que lograrlo".
  Los funcionarios municipales estuvieron acompañados por la secretaria de Educación, María Laura De
Vincenti; y la presidenta del consejo Escolar, Claudia Colaso.
  Las instituciones que recibieron subsidios son los Jardines de Infantes Nº 901, 903, 908 y 925; las Escuelas
primarias Nº 1, 8, 9, 16, 21, 23, 35, 40, 41, 50, 51, 55, 57, 61, 66 y 68; las Escuelas secundarias Nº 4, 20, 23 y 33;
Escuela de Educación Técnica Nº 3, 4 y 7; Escuela de Educación Especial Nº 507; y el Instituto de Formación
Docente Nº1.

Nuevos puntos de
inscripción a las
becas Progresar

Junto al ministro de Educación, Nicolás Trotta y la jefa de Gabinete,
Magdalena Sierra, el intendente, Alejo Chornobroff, firmò un convenio
colaborativo destinado a la inscripción en dicho beneficio para estu-
diantes locales, por el cual se permitirá que más jóvenes puedan
iniciar la solicitud de las becas Progresar, en uno de los 18 nuevos
puntos de inscripción que habrá en el distrito.
  "Estamos felices de seguir apostando a la juventud. En Avellaneda
trabajamos con políticas públicas para todos, trabajamos fuerte con el
Programa Envión y con los viajes de egresados, para que todos puedan
acceder a esos derechos", afirmó el Intendente.
  Más adelante, Magdalena Sierra subrayó el interés por la finalidad
educativa y recordó: "Jorge Ferraresi todos los años entregó medallas
en los actos de colación en jardines y escuelas, donde las familias
comparten los deseos de que sus hijos e hijas finalicen sus estudios.
Esa es una prioridad para nosotros".
  Por su parte, Trotta agregó: "Queremos ir a buscar a cada joven, para
que pueda inscribirse en los centros de formación profesional, y acce-
der a las Becas Progresar. En eso nos tenemos que comprometer el Es-
tado nacional, provincial, los municipios y la comunidad organizada".
  El plan Progresar cuenta con cuatro líneas de becas: Progresar Superior,
para estudiantes terciarios y universitarios; Progresar Obligatorio, para
la finalización de la escuela primaria y secundaria; Progresar Enfermería
y Progresar Trabajo, para cursos de formación profesional.
  La inscripción para las líneas Obligatoria, Superior y Enfermería se
extiende hasta el 30 de abril inclusive. Se contempla la apertura de un
segundo llamado a mediados de año. La inscripción para las becas
Progresar Trabajo estará disponible hasta el 30 de noviembre.
  Luego, el ministro Trotta finalizó su visita al municipio recorriendo
junto a los funcionarios locales el centro vacunatorio que funciona en
el parque municipal "La Estación", donde conversaron con el personal
sanitario y los vecinos que esperaban su turno para recibir las dosis.
  Allí, el intendente Chornobroff aseguró que "esta política pública re-
presenta para nosotros un esfuerzo enorme que se hace en conjunto
con la provincia de Buenos Aires y el gobierno Nacional y estamos
muy orgullosos. Este es uno de los ocho centros de vacunación que
tenemos en Avellaneda y estamos muy contentos con el progreso que
estamos llevando adelante".
  "Por suerte, desde hace un tiempo ya no existen las políticas munici-
pales en soledad, existen las políticas públicas realizadas en conjunto
con la Provincia y la Nación", agregó la jefa de Gabinete local
Magdalena Sierra.

Recorrido virtual de "El Infierno"
  La iniciativa se dio en el marco del cierre de actividades que desarrolló la Secretaría de DDHH de Avellaneda
durante marzo. El jefe comunal Alejo Chornobroff, junto al secretario de DDHH Claudio Yacoy y el senador
provincial, Emmanuel González Santalla, estuvieron en la presentación del recorrido virtual del ex centro
clandestino de detención “El Infierno”.
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Sierra entregó
DUAD en el barrio
Honor y Dignidad

La jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, recorrió el Barrio Ho-
nor y Dignidad para entregarles a 22 familias el DUAD de su vivienda,
un recurso implementado por la Comuna para brindar apoyo a todos
los vecinos.
  Este documento es válido para toda gestión ante organismos públi-
cos y empresas prestadoras de servicios. A su vez, aquella persona
que lo obtenga gozará de excepciones para trámites tendientes a lograr
la escrituración de la vivienda y su afectación al régimen de Protección
del Hogar Familiar.
  La jefa de Gabinete recorrió las viviendas del barrio, haciendo entrega
del documento a cada familia y conversando con sus integrantes so-
bre los beneficios a los que acceden.

Avellaneda

Chornobroff firmó un acuerdo
con Scouts de Argentina
  El municipio firmó un acuer-
do con la organización Scouts
de Argentina, el cual garanti-
za el apoyo y acompañamiento
mutuo en distintas actividades.
Acto que encabezaron el inten-
dente de Avellaneda, Alejo
Chornobroff y y la jefa de Gabi-
nete municipal, Magdalena
Sierra, quienes se reunieron
con Marina Rustan, presidenta
de Scouts en Argentina, Mi-
riam Commisso, directora de la
zona Scouts Lanús/Avellaneda y Mauro Tereszko, vicepresidente de Scouts en Argentina y conversaron
acerca de los espacios que brinda la Municipalidad para el desarrollo de las diferentes actividades de los ni-
ños, niñas y jóvenes que forman parte de la institución.
  Las autoridades de la Asociación Civil Scouts agradecieron el trabajo en conjunto con el municipio y ofre-
cieron su colaboración en forma de agradecimiento por la gran ayuda recibida desde la Comuna.
  "En conjunto con Alejo pensamos trabajar junto a la Secretaría de Deportes y la Subsecretaría de Juventud.
Son tiempos donde todos tenemos que poner lo mejor y el acompañamiento de las instituciones en Avellaneda,
en este momento es fundamental", explicó Sierra.
  Por otra parte, Chornobroff destacó que en Avellaneda los Scouts son muy reconocidos como una entidad
de bien público, y que para esta gestión "son primordiales las acciones colectivas que favorecen el crecimiento
de estas instituciones que demuestran su trabajo solidario para la comunidad".

El Presidente recorrió
una empresa local

  El presidente Alberto Fernández visitó la planta Raízen, donde fue re-
cibido por el intendente Alejo Chornobroff  y autoridades de la empresa,
que produce y distribuye los combustibles de la marca Shell. De la
visita también participaron el ministro de Desarrollo Productivo, Matías
Kulfas, el secretario de Energía de la Nación, Darío Martínez y el
embajador argentino en Brasil, Daniel Scioli.
  "La reconstrucción del país está en marcha. La inversión de más de
700 millones de dólares que se presentó en aquel momento hoy empieza
a verse con la inauguración de esta planta de propelentes", expresó.

Berazategui

Vecinos reclaman por falta
de presión de agua potable
  Aseguran que el gran faltante de presión de
agua se produce en la zona céntrica de Beraza-
tegui. Los vecinos se manifiestan y culpabilizan
de la situación a la inacción municipal y la pro-
liferación de edificios en altura.
  No solo reclaman por las calles céntricas, tam-
bién en las redes sociales vecinos indignados
afirman lo costoso del pésimo servicio munici-
pal, y detallan que por "la falta de agua, por 500
dias. En la zona céntrica, @jjosemussi cobra $
2075 de tasa de agua y permite la construcción
de edificios con piletas de natación, que además
utilizan 'chupadores' y dejan sin agua al vecino".
  Asimismo, y realizando una crítica constructi-
va, explican que "en 500 días, dieron 2023 hs de
agua con presión. Pero llevamos 10047 horas
que no hay agua con presión, dividido en 7864
hs sin presión para llegar a los tanques y 2183
hs. sin nada de agua".
  Recordar, que el servicio de agua potable en Berazategui es municipal y desde hace años es fuertemente
cuestionado no solo por la falta de presión, sino por su confiabilidad y la dudosa potabilidad del agua, ya
que en algunos casos de la zona periférica el líquido es algo turbio por lo que muchos vecinos deciden la
compra de bidones de agua.
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

Más seguridad

Mussi reconoció los "problemas"
de inseguridad durante la entrega
de patrulleros que realizó Kicillof
  Acompañado por el intendente
Juan Josè Mussi, el gobernador
Axel Kicillof encabezó el acto de
entrega de nuevos patrulleros pa-
ra prevención del delito.
  Kicillof destacó que "trabajamos
junto a la Nación y a los municipios
en un plan de inversión muy fuerte
que nos permite hoy sumar 30 ve-
hículos y 15 motos para fortalecer
el patrullaje en Berazategui".
  "El distrito no recibía patrulleros
desde 2017, por lo que llegó a tener
solamente 15 en funcionamiento", agregó.
  "El trabajo en conjunto se va a ver en las calles de Berazategui, que pronto va a recibir otras 20 camionetas
y 5 nuevos vehículos", aseguró el Gobernador, al tiempo que subrayó que "la seguridad ciudadana requiere
un abordaje integral que contemple muchos factores, pero no se puede prevenir el delito si la Policía no
cuenta con los instrumentos necesarios".
  "Esta inversión no es una promesa, sino que los resultados ya van a estar en las calles para transformar la
realidad de los y las bonaerenses", concluyó Kicillof.
  Por su parte, y a hablar de la inseguridad por la que atraviesan los vecinos de Berazategui, Mussi reconoció
que "tenemos problemas", y no dudó en victimizarse: "después de cuatro años en que fuimos discriminados,
hoy contamos con el valor agregado de poder afrontarlos junto a la Nación y a la Provincia", añadió.
  Estuvieron presentes también el director provincial de Relaciones con la Comunidad del Ministerio de Se-
guridad bonaerense, Leonardo Martínez Herrero; el secretario de Seguridad local, Raúl Torres; y el jefe de la
Estación Departamental Berazategui, comisario mayor David Pusatti.

Durísimo en las redes

Gonzalo Ponce
se metió de lleno
en Berazategui
El ex titular del PAMI

Regional, el joven letra-
do berazateguense Gon-
zalo Ponce, se despachó
durísimo en las redes
con la actualidad del
Covid en Berazategui.
  Acompañado de un vi-
deo, el dirigente de Jun-
tos por el Cambio, pos-
teò: "Mientras en el Hos-
pital Evita Pueblo de
#Berazategui los veci-
nos hacen cola para Hi-
soparse, algún ilumina-
do armo un torneo de fút-
bol con miles de perso-
nas sin protocolo algu-
no. #contagios #irre-
ponsables #COVID19
@MuniBeraz a te gui
@BAProvincia".
  Para muchos dirigentes de JxC, la figura de Ponce, cercana a Martinia-
no Molina y sin la tibieza que mostraron figuras amarillas que quisieron
aterrizar y desarrollarse en lo local, le daría otra expectativa al sector
en un terreno políticamente siempre hostil para lo que no sea Mussi y
familia.

Reclamo a Mussi en vivo y directo
  En la misma sintonía que el ex funcionario del PAMI, vecinos le reclama-
ron por las aglomeraciones y la falta de control de la Municipalidad al
propio intendente Juan José Mussi en un vivo que suele hacer en la red
social Facebook. (Ver Buena Fuente página 04)
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el
horóscopo.
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias. El resultado será in-
justo.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Así lo asegura el informe del Ob-
servatorio de Políticas Públicas de
la Universidad Nacional de Avella-
neda (UNDAV). Datos que son pu-
blicados a través del siguiente re-
sumen.
- La irrupción de la pandemia del
coronavirus se produjo en un con-
texto de ralentización del comercio
mundial, como consecuencia de la
crisis financiera de 2008-2009. Las
medidas adoptadas por los diferen-
tes países para disminuir la veloci-
dad de la propagación del COVID
19 ha afectado gravemente la ac-
tividad económica mundial.
- En este contexto, el año 2020 re-
gistró por primera vez en una déca-
da un superávit de cuenta co-
rriente de US$ 2.985 millones.
- En el primer bimestre 2021, nues-
tros mayores socios comerciales
en materia de exportaciones siguen
siendo: Brasil, China, EE.UU.,
Chile, Vietnam, India, Países Bajos,
Perú, Indonesia y Egipto.
- A pesar del escenario adverso
para el intercambio comercial, la ba-
lanza comercial argentina durante
el año pasado presentó superávit,
lo que posibilitó el fortalecimiento
de las reservas internacionales pa-
ra hacer frente principalmente al re-
pago de las deudas contraídas por
el sector privado durante el cuatrie-
nio gobernado por la alianza Cam-
biemos. El superávit logrado es tan
significativo que equivaldría a 298

Informe UNDAV

Argentina es uno de los tres países de la Región
que registró superávit de cuenta corriente 2020

millones de vacunas, a 149 mil res-
piradores para atender a los pa-
cientes más comprometidos por el
coronavirus o a 33 mil ambulan-
cias.
- La economía argentina desde el
segundo trimestre del 2018 inició
un ciclo recesivo, lo que resultó
en una merma significativa de las
importaciones de productos y ser-
vicios, y un crecimiento moderado
de las exportaciones de bienes.
Tras la aparición del flagelo del co-
ronavirus, la crisis económica se
agravó y redundó en una profun-
dización de la caída de las compras
externas y en un derrumbe de las
ventas externas.
- En contraposición, el año 2020
registró por primera vez en una dé-
cada un superávit de cuenta co-
rriente de US$ 2.985 millones. Así
también, el intercambio comercial
para el primer bimestre del 2021
arrojó un superávit de US$ 2.130
millones.
- En el cuarto trimestre del año 2020,
el stock de deuda externa bruta to-
tal con títulos de deuda a valor no-
minal residual se ubicó en US$
271.505 millones, un valor superior

de US$ 2.508 millones respecto al
trimestre anterior. El incremento en
el saldo se explica principalmente
por el aumento de la deuda del Go-
bierno general por US$ 3,149 mi-
llones, del Banco Central por US$
841 millones, y de Otras socieda-
des financieras por US$ 69 millo-
nes. y las caídas en las deudas de
sociedades captadoras de depósi-

tos en US$ 1.164 millones, y de las
Sociedades no Financieras, Ho-
gares e ISFLSH, por US$ 387 millo-
nes.
- El cuarto trimestre del año 2020
cerró con un stock de deuda exter-
na bruta de US$ 271.505 millones,
un valor inferior de US$ 6.984 millo-
nes al registrado en el mismo pe-
ríodo del año 2019.

Se viene la

 Segunda
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